

健やかな住みよいまち  
思いやりとふれあいのあるまち  
文化のかおる発展するまち

# 大道公民館だより

夏の暑さが和らぐ9月を迎え、子どもたちも元気に登校しています。公民館の学級教室、市民教養講座、サークルの受講生の皆さんも7、8月の酷暑にもめげず頑張って活動してこられました。これからも地域住民の皆様が気持ちよく活動され交流が深まるように努めていきたいと思ひます。

## 大道公民館の窓

### 『えがおのあいさつ運動』街頭活動

スマイルネット大道では、めざす15歳像の活動の一つに「えがおのあいさつ運動」を掲げ、様々な取り組みをしています。その中で昨年度は、子どもたちや関係者、また地域の有志の皆様が街頭（大道駅前・大道小学校前）に立ってえがおのあいさつを交わす活動を実施しました。

今年度は更なる充実発展を目指して、学期に1回、年3回行うことになりました。

過日、第1回目(6月30日～7月4日)を行いました。街頭に立った児童生徒や関係者が「おはようございます」「行ってらっしゃい」といった声をかけ、地域住民の方々や通勤通学の皆さんと気持ちの良い交流ができました。今後2回、3回と更に広めていきたいと思ひます。

### 『えがおのあいさつ運動』標語募集

大道まちづくりの目標の一つに「すこやかな住みよいまち」が掲げられています。その中の活動に「えがおのあいさつ運動」というのがあり大道地域をあげて長く取り組んできています。

大道各地(10か所)に「えがおのあいさつ運動」の標語の看板が設置されていますが、平成13年よりまちづくり推進協議会が取り組んでこられた活動の一つです。現在ではスマイルネット大道の活動として標語の募集・ポスターの募集を進めてきました。

そこで、本年度は「えがおのあいさつ運動」の標語を募集し幟を作りたいと思ひます。応募につきましては既にスマイル通信に掲載して全戸配布しております。

皆さん一人ひとりの思いのこもった標語を考えて応募してください。お待ちしております。

### 第1回スマイルネット大道定例会の開催

去る6月5日(木)、大道小学校コミスクールにおいて、第1回スマイルネット大道定例会を開催しました。市教委の所管説明では、第1回「防府まるごと学校」の集いでの説明を改めていただきました。また、スマイルネット大道の活動については、昨年度の活動報告と本年度の取組について協議しました。特に、「えがおのあいさつ運動」街頭活動と標語の募集については本年度の主な取組として上記のとおり再確認することができました。目標であるめざす15歳像「心豊かに地域にかかわり、地域の一員として行動できる子」～笑顔で挨拶、やさしい言葉、地域を愛し地域の一員として行動できる子～の具現化に努めてまいりたいと思ひます。



## 家庭教育学級・女性教室・スマイルシニア倶楽部の紹介

### 第3回家庭教育学級（7. 23）

社会見学を実施しました。まず、株式会社白銀工場を見学しました。杉本渉社長さんよりスライドを観ながら、会社の歴史や商品の種類など詳しく紹介していただきました。その後、身支度を整えて工場内を見学しました。衛生管理された中で毎日



たくさんの商品が製造され地元防府市はもとより全国各地に発送されていることがよく分かりました。

午後には、防府市三田尻塩田記念産業公園を見学しました。杉山園長さんより塩田事業の歴史や製塩方法など説明を受けた後、体験活動や公園内の施設を見て回り塩田事業に携わった先人たちに思いを馳せることができました。



### 第3回女性教室（7. 4）



高橋一正さん益田勢津代さんお二人が演奏されるバイオリン、チェロ、ピアノの演奏を聴きながら暑さを忘れ気持ちの良い時間を過ごしました。また、ふるさとや早春賦、浜辺の歌など懐かしい歌を口ずさみながら若き日に思いを巡らせ心身ともに



リフレッシュすることができました。

### 第2回スマイルシニア倶楽部（6. 27）

二胡奏者大門美知江さんをお招きし、演奏を聴いたり懐かしい曲を歌ったりして充実した時間を過ごしました。楽器の由来や音の出し方など、お話を交えた講座となりました。先生ご自身も長く王丹先生の教室で学ばれ



退職を機に多くの方に二胡の魅力を広めたいという思いと自らのスキルアップも目指したいという気持ちから幸せます人材バンクに登録され活動を始められたそうです。



蘇州夜曲・太湖船・昴・いのちの歌・糸・少年時代など懐メロから J-POP までたくさんの曲を演奏していただき二胡の心地よい音色に浸ることができました。

また、見上げてごらん夜の星を・荒城の月・夏は来ぬ・みかんの花咲く丘など、若いころ口ずさんだ歌を二胡の伴奏で歌い気持ちも若返りました。

☛家庭教育学級・女性教室・スマイルシニア倶楽部(高齢者教室)の皆さんは、毎回楽しく充実した時間を過ごしておられます。たくさんの方の入会をお待ちしております。